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11月4日，在第七届中国国际徽商大会召

开前夕，中国民生银行合肥分行在合肥隆重举

行商户俱乐部启动仪式。安徽省政协副主席

王鹤龄，安徽省工商联副主席华应明，安徽银

监局股份制处处长康建社，合肥市工商联办公

室主任陶余谦等领导出席启动仪式。

中国民生银行合肥分行商户俱乐部，是

民生银行在金融界的首创，致力为中小企业

私营业主、个体工商户提供综合金融服务的

平台。通过商户俱乐部，我们将为所有会员

建立信息交流、资源共享的合作平台，扩大

会员视野，帮助会员了解最新银行业务及经

济资讯等。中国民生银行合肥分行开业两

年多以来已在合肥地区累计投放近30亿的

立足于小微企业“商贷通”贷款，支持 2500

余户小微企业发展壮大。在合肥市20家商

业银行中，中国民生银行以个人经营贷款新

增量位居各银行之首，已成为合肥地区最大

的小微企业金融服务商。

中国民生银行合肥分行2009年4月10日

正式开业，是中国民生银行设立的第27家分

行。

民生银行合肥分行商户俱乐部成立

巴菲特“献声”皖产动漫
星报讯（星级记者 宛月琴 记者 赵

汗青） 巴菲特炒股一流，理财自然也

是别有心得。如今，超过80岁高龄的

巴菲特却在一部动画片中倾情演绎怎

样理财。昨日，作为本届徽商大会和自

主创新要素对接会活动之一，合肥国家

动漫基地开放日吸引省内外 150多家

“动漫大腕”来吆喝。这其中有一部名

为《巴菲特神秘俱乐部》的皖产动漫，不

仅是巴菲特第一次将自己的形象制作

成动画，而且还亲自“献声”，自己扮演

起了自己。

制作方安徽幸星数字娱乐科技有

限公司副总经理何岚在接受记者采访

时介绍，这部《巴菲特神秘俱乐部》每一

集都以生动鲜活的故事呈现，巴菲特

“现身说法”，探讨一种理财的理念。目

前已经登陆美国在线，全美都可看到这

部动画片，而且收视很乐观。

他还透露，第二季已基本制作完

毕，不久也将登上屏幕。不仅巴菲特

“出镜”，比尔·盖茨也将“友情客串”。

安徽幸星或许只是我省动漫产业

发展第一个缩影。在合肥动漫基地，目

前已聚集了上百家动漫企业，2010年动

漫总产值达到5亿元。合肥高新区管

委会相关负责人告诉记者，动漫产业作

为文化产业的重点，未来3~5年，将成

为合肥乃至安徽经济发展的新支柱。

但何岚目前最发愁的不是资金和

市场，而是高端动漫人才的稀缺。“就现

在公司发展来看，安徽的制作基地至少

需要500人以上的精英团队，而现在远

没有达到这个数目”。

不光是何岚，来自北京的动漫制

作商崔西贵也表示，目前国内动漫作

品大多原创性不足，多数还停留在一

味模仿的阶段，以至于精品很少，其背

后的根本原因还是在于创意型动漫人

才的匮乏。

星报讯（记者 王涛）“光有文化没

有产业不行，两者是相辅相成的。”淮南

市经济开发区管委会副主任程传熙在接

受采访时告诉记者，“本届徽商大会淮南

的签约项目中包括一个15亿元的淮南市

豆腐产业园项目，其中10亿元将投资到

豆腐文化产业方面。”

昨日，全国第二大豆制品生产企业

——深圳福萌食品有限公司，达成投资

15亿元打造淮南市豆腐产业园的意向，

并与淮南市经济开发区进行项目签约。

淮南打造豆腐产业园
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星报讯（吴穷 记者 董艳芬） LED 照明

“龙头老大”飞利浦正式与安徽“结亲”。昨

日下午，飞利浦（中国）公司与深圳瑞华电

子科技公司合资设立的飞利浦瑞华公司与

江北集中区管委会签约，建设LED产业链项

目。根据项目规划，最快在 2012 年 7 月 1

日，我国首盏飞利浦LED照明灯将在江北集

中区“诞生”。

江北产业集中区管委会主任毕小彬向记

者透露，该LED照明产业链项目总投资额约

20.8亿元，分二期建设，其中一期投资7.8亿，

主要以LED照明中游产品封装、笔记本电脑、

手机等通讯产品研发、设计和生产为主，一期

项目达产后预计年实现销售收入100亿元，而

二期投资13亿元，主要从事LED上游产品及

背光源模组等高端产业开发和生产，形成覆

盖LED照明产业上中游的产业链。

除了LED照明产业链项目外，在昨日召

开的“两会”江北集中区签约仪式上，2.5产业

园项目、起步区公用码头工程项目、现代服务

业项目也找到“婆家”，4大项目的固定资产总

投资额达49.9亿元。

飞利浦LED照明灯“诞生”江北集中区

滁州“吸金”441.8亿
星报讯（记者 王涛） 11月7日下午，

滁州市举行第七届中国国际徽商大会滁

州市投资说明会暨项目签约仪式，200多

名境内外知名企业客商参加了推介会，

40个项目进行了集中签约，累计签约资

金441.8亿元。

据了解，本届徽商大会滁州市有48

个项目集中签约，其中，有8个项目参加

本届徽商大会的集中签约，重点突出战

略性新兴产业。

星报讯（记者 李皖婷）“2005年第一届

徽商大会，我来安徽，在徽商大会上把安徽的

投资环境狠狠‘批评’了一通。6年过去了，

这次我来参加徽商大会，安徽的投资环境焕

然一新。”曾经因“痛批”徽商大会的钱维国再

次出现在徽商大会上，不同的是今日的安徽

投资环境让这位海外徽商刮目相看，并表示

将加大在家乡安徽的投资。

昨日，作为“两会”活动之一，“海外侨胞

高层次人士皖江行”正式启动。从今天开始，

140多位来自海外的嘉宾就将分为“南线”和

“北线”，赴“皖江城市带”进行经贸考察和参

观，寻找与各地合作的机会，为将来在江淮大

地投资迈出第一步。老家在合肥长丰的智利

钱氏国际企业集团公司荣誉董事长、安徽省

海外交流协会荣誉会长钱维国也将同行，虽

然六年前“痛批”徽商大会，但是今天安徽经

济环境的发展让他看到了巨大的商机。

随着安徽经济的快速发展，人们越来越

意识到，可持续发展不再满足于简单的粗放

模式，而是需要大量的人才和智力支持；而海

外的这些侨胞和实业家们，他们恰好有雄厚的

资本和智力积累。据省侨办副主任黄英介绍，

此次参加“皖江行”的海外华人华侨中，有一部

分是改革开放之后出国留学的杰出人才，另一

部分则是海外很优秀的实业家，“安徽这几年

的快速发展吸引了他们的目光。”在谈到“皖江

行”的目的时，黄英告诉记者，就是要在“皖江

行”的大空间中，帮助这些高层次人士找到投

资创业的兴奋点，寻找合作契机。

140位侨胞“皖江行”
寻找投资创业兴奋点


